

Reemplazó al serio general Vial

General Ciuffardi pidió permiso en caballo Legado

ISABEL LAMOLIATTE

El debut del caballo Legado y de su jinete, el comandante de la Guarnición Militar de la Región Metropolitana, Alejandro Ciuffardi, se ajustó al protocolo de este tradicional desfile. El ejemplar de 11 años, nacido y criado en el Haras Militar de Riñihue, galopó por la elipse hasta detenerse frente a la tribuna de honor. “Señor Presidente, solicito su autorización para dar inicio a la gran Parada Militar, año 2024, en honor a las glorias del Ejército de Chile”, dijo el uniformado mirando al primer mandatario. “General Ciuffardi, autorizado”, respondió Gabriel Boric. Legado reemplazó a Candelaria, la yegua que cumplió ese rol durante ocho años antes de fallecer a los 19, hace unos meses. Ciuffardi sucedió en el cargo al general Cristián Vial, que pasó a retiro el año pasado y se hizo famoso por su mirada fija y penetrante y la seriedad con que solicitaba la autorización del presidente Boric.



ELISA VERDEJO

Legado tiene 11 años.